

# Suivez en direct les débats du "Vivre ensemble, entre confiance et défiance"



The graphic features a central illustration of a person with signal waves emanating from their head, symbolizing communication or a broadcast. To the right, the text reads: 'Suivez en direct les débats du colloque LE VIVRE ENSEMBLE Entre confiance et défiance Jeudi et vendredi 1er et 2 décembre 9h00 -17h30'. Below this, it says 'Sur Twitter, suivre @lecese et #ve2011'. On the right side, there is a logo consisting of five colored circles (blue, yellow, orange, dark blue, light blue) arranged in a semi-circle, containing the letters 'VI', 'VRE', 'EN', 'SEM', and 'BLE' respectively, with the text 'ENTRE CONFIANCE ET DÉFIANCE' underneath.

ÉVÈNEMENTS PUBLIÉE LE 30/11/2011

Colloque organisé par le CESE

A l'heure du triomphe de l'individualisme, vivre ensemble, loin d'être une évidence, apparaît souvent comme un casse tête. Or, dès lors que les enjeux collectifs deviennent illisibles, il faut les repenser.

Le Conseil économique, social et environnemental organise les 1er et 2 décembre 2011 la première édition d'un colloque international et pluridisciplinaire « Vivre ensemble, entre confiance et défiance » au Palais d'Iéna.

Interventions, tables rondes et débats inviteront à réinventer la manière dont nous pourrions mettre en œuvre les règles de la reconnaissance mutuelle au sein de la société française, dans le respect des valeurs propres à notre république.

L'intégralité des débats est retransmise sur le site [levivreensemble.fr](http://levivreensemble.fr).

[Télécharger le programme](#)

[Télécharger la biographie des participants](#)